



久万高原森林組合だより

• 项目管理与企业战略管理

大城川（大川町）

去る6月14日に、第13回通常総代会を開催したところですが、総代の皆様には多数のご出席を賜り、貴重なご意見やご理解をいただき、盛大に開催できましたこと、誠にありがとうございました。

今回は、第2期中期経営計画を終え、新たに「第3期中期経営計画」を策定いたしました。役員の改選もあり、新しい執行体制でこの事業に取り組む所存です。

3月11日に発生しました
東日本大震災は私達の想像
を絶する規模で、広域に甚
大な被害をもたらしました。
被災されました皆様に謹
んでお見舞い申し上げます
とともに、一日も早い復興
を心よりお祈り致します。

今後は、安定経営を持続させるため、第3期「中期経営計画」に基づき、「組合員の経済的利益の向上」と「安定した経営と成長」に取り組んで参ります。特に、山林の基盤づくりや森林整備に力を入れ、久万林業の更なる活性化を目指して、役職員一同、組合員の皆様との連携強化に取り組む所存です。今後とも温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

終わりになりましたが、組合員の皆様方のご健勝とご多幸をお祈り致します。

さて、世界経済は回復テンポが鈍化し、林業においても、住宅着工数に持ち直しの兆しが見られ、木材価格も多少回復したもの、最近は少し下降傾向となり、厳しい状況が続いています。そのような状況の中、5期連続で黒字決算が出来ましたことは、ひとえに組合員様のご協力の賜と心より感謝申し上げます。

ついては、わずかではございますが、昨年度に引き続き出資配当を致します。

組合長あいさつ



代表理事組合長
大野 譲

専務就任あいさつ



専務理事
由川 清昌

専務退任あいさつ



専務理事
松木 健郎

向暑の候、組合員の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。



3年間の任期中は、組合員の皆様には公私共に一方ならぬご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

今後も、相変わらませずご指導賜りますよう懇願申し上げますと共に、久万広域森林組合の発展と組合員の皆様の昇栄をご祈念申し上げまして、退任のご挨拶といたします。

仲夏の候、組合員の皆様
方にはご健勝でご活躍の
とどお喜び申し上げます。
さて、私こと
この度、総代会後の理事会

におきまして専務に推薦をいたしました。
もとより微力ではございま
すが、大野組合長とともに力
をあわせ、森林組合の発展に
誠心誠意努力をする覚悟でござ
りますので、なにとぞ組合
員の皆様方のより一層のご指
導とご鞭撻を賜りますようお
願い申し上げます。

終わりになりますが、組合
員の皆様方のご健勝とご活躍
を心より祈念申し上げ、就任
の挨拶とさせていただきます。